

## PRESENTACIÓN

*La consolidación del Congreso de Economía Regional de Castilla y León, con carácter bienal, como un instrumento de intercambio de experiencias y conocimientos entre académicos, investigadores, profesionales e instituciones económicas y sociales de la Comunidad, la aceptación que han merecido las anteriores ediciones de Salamanca, León y Segovia y la necesidad de aportar nuevas ideas e iniciativas en momento de cambio económico como el actual, justificaron la convocatoria del 4º Congreso de Economía regional de Castilla y León que se celebró en Burgos los días 24, 25 y 26 de noviembre de 1994.*

*En el marco del 4º Congreso de Economía Regional se han desarrollado 5 Sesiones de Trabajo con 5 Ponencias, 2 Mesas Redondas y 25 Grupos de Trabajo especializados. En este Congreso ha tenido lugar además, la presentación del nº 14 de Papeles de Economía de las Comunidades Autónomas dedicado a Castilla y León.*

*Constituye, para la Consejería de Economía y Hacienda un motivo de satisfacción poder presentar aquí las Actas correspondientes a los trabajos aportados al mismo.*

*El volumen que presentamos recoge las Ponencias, las intervenciones en las Mesas Redondas y los Resúmenes de las Comunicaciones presentadas en los Grupos de Trabajo, si bien los textos completos de dichas Comunicaciones se hallan recogidas en la Publicación "Comunicaciones presentadas en el 4º Congreso de Economía Regional de Castilla y León", entregada durante la celebración del Congreso.*

*Al presentar este libro resulta obligado dejar constancia de algunos justos testimonios de agradecimiento. En primer lugar, al Comité de Honor que nos ha honrado con su aceptación y su presencia en los Actos de Inauguración y Clausura y a los Comité Científico y Organizador que con su trabajo hicieron materialmente posible la celebración del Congreso.*

*Nuestro agradecimiento también para todos los Ponentes, Miembros de las Mesas Redondas, Moderadores y Comunicantes que aportaron sus trabajos, así como a los asistentes que con su presencia aportaron sentido a nuestro trabajo.*

*Hemos de dar las gracias a la Caja de Burgos por su hospitalidad al acogernos en el Salón del Centro Cultural y de Congresos de la Casa del Cordón y al Ayuntamiento de la ciudad por el apoyo prestado en diversos aspectos.*

*Confiamos en que esta publicación sea útil tanto por su contenido como por su invitación a seguir conociendo la economía de Castilla y León.*

**ISABEL CARRASCO LORENZO**

*Consejera de Economía y Hacienda de  
la Junta de Castilla y León*